

COMISIÓN ESPECIAL DE SEGUIMIENTO PARLAMENTARIO AL ACUERDO DE LA ALIANZA DEL PACÍFICO

(Período de Sesiones 2021 – 2022)

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA

CELEBRADA EL DÍA VIERNES 19 DE NOVIEMBRE DE 2021

I. APERTURA

- En Lima siendo las 12:54 horas del día viernes 19 de noviembre del presente, en sesión semipresencial en la sala: “Francisco Bolognesi” del edificio Palacio Legislativo, bajo la presidencia de la Congresista Kelly Roxana Portalatino Ávalos, con la asistencia de los congresistas titulares Wilmar Alberto Elera García, Edgard Reymundo Mercado y Segundo Héctor Acuña Peralta.
- Se deja constancia de las licencias presentadas por los congresistas: Jorge Arturo Zeballos Aponte, Adriana Tudela Gutiérrez y Elvis Vergara Mendoza.

II. APROBACIÓN DEL ACTA

LA PRESIDENTA, pone a consideración la aprobación del Acta de la sesión anterior. Señores congresistas, someto a su consideración el acta de la sesión de elección de la Mesa Directiva e instalación de la comisión, realizada el 5 de noviembre del presente año respectivamente. Si no hay oposición damos por aprobada el acta de la sesión anterior.

III. DESPACHO

Se da cuenta de la relación de los documentos recibidos y emitidos por esta comisión.

LA PRESIDENTA, informa respecto a la solicitud de reconsideración a la votación para la elección de la mesa directiva de la comisión especial de seguimiento parlamentario al acuerdo de la Alianza del Pacífico, presentado por el congresista David Jiménez Heredia, manifiesta que luego del análisis respectivo, se declaró improcedente su solicitud, debido a que el documento se formuló de manera extemporánea, ya que el plazo para interponer era hasta antes de la aprobación del acta o de la dispensa de dicha aprobación, conforme lo establece el último renglón del segundo párrafo del Artículo 58 del Reglamento del Congreso, hechos que ocurrieron en la sesión, fecha del 5 de noviembre del presente año.

Respecto al hecho de que el congresista Elera García, debió ceder la coordinación de la sesión, debido a que postulaba por una de las listas a un cargo conforme a lo establecería el artículo 12 del Reglamento del Congreso, debemos tener en cuenta que dicha situación fue puesta en conocimiento del congresista Carlos Anderson, candidato al cargo de presidente de la Lista 1, a quién se le consultó si tenía algún problema, en que el señor congresista Elera García siguiera siendo el coordinador de la sesión.

Manifestando que, tengo entendido que esto sería un problema, si el señor Elera fuera el candidato a la presidencia de la comisión, pero como no lo es, no tengo ningún problema con que siga conduciéndose el señor Elera, por lo que se tuvo por superado dicho impase.

Por último, cabe resaltar que la dispensa del Acta fue aprobada por unanimidad. Según consta en los registros de transcripción y grabaciones.

IV. INFORMES

La presidenta informa que el día martes 23 de noviembre del presente a las 11:00 horas se ha coordinado una reunión de trabajo con el Excelentísimo señor Víctor Hugo Morales Meléndez, embajador de México, por lo que les hago extensiva la invitación, a fin de que participen en dicha reunión de trabajo, el cual se llevará a cabo en la Sala de Embajadores del Congreso de la República.

V. PEDIDOS

La presidenta dispone si algún congresista tuviera algún pedido. No habiendo pedidos, se pasa a la siguiente estación.

VI. ORDEN DEL DÍA

LA PRESIDENTA, dispone pasar al debate y aprobación del plan del trabajo de la comisión Especial de Seguimiento Parlamentario al Acuerdo de la Alianza del Pacífico.

Congresista Edgard Reymundo Mercado, informa haber revisado la propuesta del plan de trabajo y se ha encontrado bastante consistencia en la misma, en la cual, si hubiera algún tipo de aporte, obviamente que se haga, salvo mejor parecer de los señores congresistas miembros de la comisión.

Si es que no hay ninguna intervención al respecto, puede considerarse como aprobada esta propuesta del plan de trabajo, para empezar ya a implementar el plan de trabajo y seguir avanzando, en el camino obviamente, estaremos enriqueciéndolo un poco más.

LA PRESIDENTA, agradece los aportes de los señores congresistas, se ha tomado nota, a fin de incorporar y tomarlas en cuenta, conforme a la propuesta y acuerdo de la comisión.

Señores congresistas, antes de culminar con la presente sesión. Solicito se acuerde el día y hora, que se realizarán las sesiones ordinarias, proponiendo la presidencia que las sesiones se realicen semanalmente, los días viernes, a las 12:00 horas.

Si algún congresista tuviera alguna objeción, agradeceré lo ponga de manifiesto, de lo contrario se dará por aprobada, dándose por aprobada.

Congresista Edgard Reymundo Mercado, solicita que en la próxima sesión se someta a votación la propuesta del Plan de Trabajo.

VII. CIERRE

LA PRESIDENTA, indica que se va a tomar apunte sobre el aporte, que ha dado el congresista Edgard Reymundo Mercado, por tanto, pasa para la siguiente sesión la votación del plan de trabajo de la comisión especial de seguimiento parlamentario al acuerdo de la Alianza del Pacífico. La transcripción de la versión magnetofónica de la sesión forma parte integrante de la presente acta.

Siendo las 13:09 horas se levanta la sesión.

Kelly Roxana Portalatino Ávalos
Presidenta

David Julio Jiménez Heredia
Secretario



Firmado digitalmente por:
PORTALATINO AVALOS Kelly
Roxana FAU 20161749128 soft
Motivo: Soy el autor del
documento
Fecha: 20/07/2022 15:08:30-0500

Wilmar Alberto Elera García
Vicepresidente